

## DECLARACIONES DEL PRESIDENTE DEL GOBIERNO, JOSÉ MARÍA AZNAR, EN EL PROGRAMA *PROTAGONISTAS*, DE ONDA CERO

Madrid, 01-12-99

Buenos días, España; buenos días, "Protagonistas". Soy José María Aznar.

Como oyente de Onda Cero, como Presidente del Gobierno y como español, quisiera que este antiguo y entrañable saludo de la radio, al que hoy me invita Luis del Olmo, fuese una afirmación, más que un deseo. En todo caso, es una aspiración por la que todos trabajamos.

Durante mucho tiempo los españoles nos hemos dado los buenos días con esperanza, y eso ha sido bueno; pero la confianza es aún mejor, y creo que hoy podemos hacerlo así. Aunque, desgraciadamente, han surgido algunos viejos obstáculos para poder dar los buenos días en paz, estoy seguro de que fracasarán aquellos que nos lo quieren impedir.

La expresión "buenos días" nos incita a levantar la vista y mirar un poco más allá. Para las dos cosas, para el presente y para el futuro, quiero transmitirles a ustedes mi optimismo, aquí, desde el Recinto Ferial Juan Carlos I, donde este programa radiofónico pone la atención, como el propio Gobierno, en algo clave para ese bienestar cada vez mayor que pretendemos, que es la Formación Profesional.

Educación, empleo y madurez de la sociedad forman una secuencia para la que la Formación Profesional ha de ser un importantísimo hilo conductor.

Este Congreso de la Formación Profesional que se inaugura hoy contribuirá, sin duda, a atraer el interés y la ilusión de muchos estudiantes, que serán los futuros especialistas del sistema productivo español, actualmente escaso de ellos.

Había que apuntar con buen ojo la solución del problema del paro, y la Formación Profesional, que parte de la Educación, hace diana en el empleo; en el pleno empleo, que es la meta de este Gobierno. Y esto es más que una metáfora; es un dato: algunas de las titulaciones que ofrece la moderna Formación Profesional alcanzan ya un índice de empleo del 100 por 100.

Me parece que dar a conocer esto, difundirlo como merece, es una forma positiva de dar los buenos días a la sociedad española y, sobre todo, a los jóvenes que quieren cuanto antes participar en el dinamismo de la España que trabaja.

Mi enhorabuena a este programa por su iniciativa de colaborar hoy sobre el terreno en esta muestra de la Formación Profesional.

Feliz jornada a todos y buenos días, "Protagonistas".